

Les États-Unis démentent l'ouverture d'une nouvelle base d'entraînement en Irak



Washington, 12 juin (RHC-PL)- Le gouvernement des États-Unis a démenti qu'il existe des plans d'installation de nouvelles bases d'entraînement militaire en Irak, suite à l'annonce du départ vers ce pays de 450 effectifs étasuniens.

Le porte-parole de la Maison Blanche, Josh Earnest, a assuré qu'il n'existe aucun plan de ce type, même si le chef d'État Major des armées Martin Dempsey avait évoqué cette possibilité.

Le président des États-Unis, Barack Obama, a donné le feu vert au départ de 450 conseillers militaires et à l'ouverture d'une cinquième base d'entraînement dans la province d'Al-Anbar, pour accélérer la formation des effectifs qui combattent l'État Islamique en Irak.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/58921-les-etats-unis-dementent-louverture-dune-nouvelle-base-dentrainement-en-irak>



Radio Habana Cuba